

## Trabajadores de la Biblioteca foral firman un escrito de apoyo a la jefa del servicio

Veinte trabajadores de la Biblioteca foral han firmado un escrito de apoyo a la jefa del servicio, Montserrat Petralanda. El Departamento de Cultura la nombró el pasado 4 de agosto al modificar el organigrama del centro para afrontar la nueva etapa que empieza tras las obras de ampliación y reforma.

Durante los últimos 18 años, la Biblioteca funcionaba como una sección dentro del servicio de Acción Cultural y su principal responsable era Clotilde Olaran, que mantiene su puesto como jefa de sección de asesoramiento bibliotecario. Al informar del cambio, este periódico mencionó que, según había podido saber a través de distintas fuentes, existía cierto malestar entre algunos empleados, lo que ha motivado la respuesta del grupo mayoritario de la plantilla. En el escrito sostienen que la afirmación no es correcta y que en ningún momento el personal ha sido consultado para elaborar la información.

La Biblioteca se prepara ahora para duplicar su plantilla, que pasará a ser de 54 personas con 21 nuevas incorporaciones. 18 ayudantes técnicos ya están en las últimas fases de selección y empezarán a trabajar en breve.